

Por convenio programación GORE-Minsal

# Cecosf Río Seco ahora espera por aprobación del Gobierno Regional

● Los fondos, de acuerdo con la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, provienen del Fondo Nacional de Desarrollo Regional.

**Crónica**

periodistas@elpinguino.com

Después de lo dimes y diretes entre autoridades regionales por los trabajos del Cecosf de Río Seco, los vecinos de la zona recibieron información sobre el avance del proyecto de normalización

“

*Las aguas vuelven a entrar a su cauce luego de varios días en que las autoridades entregaban distintas versiones.*

Ana Rojas, presidenta de la JJ.VV. N°32 de Río Seco.

del establecimiento de atención primaria.

Al respecto, la directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, comentó que era requerimiento de la comunidad el contar con una actualización del

proyecto: “El proyecto está para ingreso a votación de Gobierno Regional (GORE), y con eso tenemos el avance en el respaldo presupuestario en marco del Convenio de Programación GORE-Minsal, para gestionar la toma de razón de las bases de licitación y poder comenzar con los procesos licitatorios, para lo cual necesitamos el respaldo presupuestario y, en este caso, provienen del Fondo Nacional de Desarrollo Regional del Gobierno Regional”.

Por su parte, la presidenta de la Junta de Vecinos N°32 de Río Seco, Ana Rojas, expresó su satisfacción con la

*“Mi sensación es tranquilidad, seguridad y una buena noticia, muy buena noticia, esperada por todos nosotros”.*

actividad, considerando que es necesario que las autoridades se hagan presentes para entregar información de primera fuente. “Mi sensación es tranquilidad, seguridad y una buena noticia, muy buena noticia, esperada por todos nosotros”, resaltó.

La también presidenta del Consejo de Desarrollo del establecimiento de salud, agregó que “vamos a tener nuestro nuevo Cecosf. Primero se tendrá que trabajar en la habilitación de la junta de vecinos, ya que van a quedar las prestaciones ahí y, al alero de eso, se comienza con el



CEBORA

**La reunión se realizó en la comuna con presencia de actores regionales.**

establecimiento”, acotó la dirigente.

Consignar que el proyecto de normalización del Cecosf de Río Seco busca

pasar de un establecimiento de actuales 180 metros cuadrados a más de 400 metros cuadrados, constando de la habilitación de un “Cecosf

Provisorio” que prestará atención a los usuarios en la sede vecinal de la localidad mientras se ejecuta el proyecto definitivo.